
 
QE-104 

 
 

Question écrite de M. Roman Juon, du 4 juin 2003: «Pour un véritable lieu 
d'information à la population dans l'édifice des Services industriels de Genève du 
pont de la Machine». 
 
 
Le bâtiment des Services industriels de Genève (SIG) situé sur le pont de la Machine 

est un espace central unique à Genève. 
 
Au moment où l'information et la communication à la population sont devenues 

indispensables, l'entreprise Fréquence Laser ayant, certes, obtenu un sursis 
concordataire, ne pourrait-on pas imaginer que cet espace devienne le centre 
d'information cantonal, voire régional, sur des problèmes tels que les énergies 
renouvelables, l'Agenda 21, l'environnement, la revitalisation des cours d'eau, les projets 
d'urbanisme et d'architecture, etc.? 

 
Est-ce que le Conseil administratif pourrait, avec les SIG, l'Etat de Genève, les 

associations de défense de la nature et de l'environnement, les associations de la 
construction, du génie civil, des architectes, mettre en place une équipe de travail avec 
pour mission de répondre aux objectifs formulés dans cette question écrite? 


